

# Vithas dejará de atender a 116 niños por un 'error' burocrático

Su unidad de atención temprana se queda fuera del nuevo concierto con la Junta de Andalucía

MIGUEL CABRERA

La Unidad de Desarrollo Infantil y Atención Temprana del Hospital Vithas Virgen del Mar dejará de contar con plazas concertadas con la Junta de Andalucía a partir del próximo diciembre por un simple error burocrático, puesto que la empresa no aportó un documento necesario -aunque sin ninguna importancia real- en el procedimiento abierto para la adjudicación del nuevo contrato, por lo que la Consejería de Salud y Familias ha rechazado su solicitud.

La Unidad de Atención Temprana de Vithas en Almería abrió en el año 2002 y ha atendido a más de un millar de menores con trastornos en su desarrollo o con riesgo de padecerlo. En la actualidad atiende a 116 niños menores de seis años, que por tanto tendrán que cambiar de centro, aunque sus padres a día de hoy desconocen a cuál tendrán que acudir.

“Lo peor es que en todo esto no se ha tenido en cuenta la opinión de los padres ni de los niños. Aunque el delegado de Salud nos ha atendido muy bien, lo que realmente queremos es que se nos escuche. Estamos hablando de niños autistas, con trastornos del lenguaje o con parálisis cerebral, a quienes puede costar mucho trabajo adaptarse a unidades o monitores nuevos. Por ejemplo, los terapeutas necesitaron de seis meses para poder tocar a una de las niñas que ahora va a Vithas”, explica Cristina Fernández, una de las madres afectadas.

**“Es la vida de los niños”**  
Los padres tampoco entienden que si fue solo un error burocrático, la Junta haya denegado también las alegaciones presentadas por Vithas, que finalmente se quedará sin el concierto en el próximo contrato. “No estamos hablando de un papel, sino de la vida de más de 100 niños con necesidades especiales y a los que cuesta mucho cualquier adapta-

ción a un entorno diferente al que están acostumbrados”, expone Fernández.

En la misma línea, Marina Barber, psicóloga y coordinadora de la unidad de Vithas en Almería, lamenta que por algo tan absurdo tenga que decir temporalmente adiós a su actividad pública un centro “que lleva 20 años demostrando que es una unidad de referencia en Andalucía, y de que ha conseguido la acreditación de calidad de la propia Junta”.

Barber tampoco acierta a entender que en el procedimiento para adjudicar el concierto no se tenga en cuenta a los padres y a los menores: “A las familias les digo que tienen todo el derecho del mundo a ejercer su derecho al pataleo”, señala. De momento, el centro continuará ofreciendo sus servicios de forma privada, con lo que lógicamente disminuirán muy sensiblemente los niños atendidos a partir de enero y lo que supondrá más que posiblemente la pérdida del empleo de la mayoría de los 16 profesio-



Vithas cuenta con una piscina para atender a los menores. LA VOZ

## “LOS NIÑOS SEGUIRÁN EN TRATAMIENTO”

La Consejería de Salud explica que “el pasado año se publicó la licitación para adjudicar el Contrato del “Concierto Social para la prestación del servicio de Atención Temprana” mediante procedimiento abierto en el que se presentaron las entidades que quisieron y entendían que cumplían con el pliego de prescripciones técnicas y administrativas requeridas”. Y añade que “la Consejería no ha

excluido a esta empresa, que ha participado libremente y en igualdad de condiciones en un procedimiento de concurrencia competitiva en el que la Mesa de Contratación actúa de forma independiente e imparcial requiriendo los mismos requisitos, que además son públicos e iguales para todos. La Junta seguirá con la asistencia a los menores, que en ningún caso van a verse privados de sus tratamientos”.

nales que trabajan en la unidad de atención temprana.

Según informa Vithas en su página web, en el año 2013 el Hospital Virgen del Mar inauguró las nuevas instalaciones de la Unidad de Desarrollo Infantil y Atención Temprana, que en la actualidad cuenta con sala de estimulación sensorial, sala de fisioterapia, cuatro despachos de usos múltiples y piscina climatizada.

La unidad de atención temprana dispone además de un servicio exclusivo de atención al prematuro y gran prematuro, con gran experiencia en valoración y atención a menores nacidos pretérmino.

## Centros de El Saliente celebran el día de la terapia ocupacional

LA VOZ

Los centros de dependencia de El Saliente celebraron ayer el día de la terapia ocupacional, área que busca favorecer la independencia y mejorar la calidad de vida de las per-

sonas que tienen dificultades para hacer cualquier actividad cotidiana.

“Gracias a la terapia ocupacional, en los centros de dependencia El Saliente mejoramos los niveles de autonomía y la calidad de vida de las personas usuarias a través de actividades. Además, evitamos que esa dependencia se agrave o esa autonomía lograda sufra retrocesos”. De esta manera describen esta disciplina los profesionales de la Asociación de Personas con Discapacidad, que celebra el Día

de la Terapia Ocupacional como una forma de agradecimiento y reconocimiento de este trabajo y a los profesionales que la ejercen.

**Los centros** Los centros de atención a la dependencia que gestiona esta entidad son: la Residencia para Personas con Discapacidad Física Gravemente Afectadas Francisco Pérez Miras (Albox), el Centro de Día Ocupacional El Saliente (Albox) y los Centros de Día para

Personas Mayores Eduardo Fajardo (Almería capital), Minerva (Benahadux) y Manuela Cortés (Albox). Una usuaria de la Residencia Francisco Pérez Miras de Albox explica en qué consiste el trabajo de terapeuta ocupacional: “Es una profesión sociosanitaria que pretende que los pacientes sean independientes”. Junto a ella, otra de las personas que viven en este complejo residencial afirma: “Nos ayuda a que sea-

mos lo más independientes y autónomos posibles”. “Gracias a ella, podemos hacer ciertas tareas que antes no podíamos”, añade una tercera usuaria.

Según informa la asociación de personas con discapacidad almeriense, en los centros de dependencia de El Saliente se presta un servicio personalizado y profesionalizado, que incluye Terapia Ocupacional para desarrollar las capacidades individuales.

# Proyectos de calidad de vida a personas con TEA

Dotar a las personas con autismo y a sus familias de un programa de actividades y espacios seguros

PABLO POZA

La Fundación "la Caixa" a través de las Convocatorias de Ayudas a Proyectos Sociales impulsa el proyecto "¿Cuento TEA contigo?" para personas con discapacidad o trastorno mental de la Asociación Astea Autismo, de Huércal-Overa.

**Programa** La situación de confinamiento y de nueva normalidad ha supuesto para las personas con TEA un retroceso en su progreso académico, retroceso

en actividades deportivas y aislamiento social. Según los datos de los que dispone la Asociación, el 40% de sus usuarios ha sufrido crisis graves en el confinamiento y el 80% ha dejado de incluirse en sus aulas de referencia debido a las restricciones por la pandemia que solo permite en el colegio e instituto permanecer en un grupo burbuja.

Por ello, el objetivo del proyecto es dotar a las personas con autismo y a sus familias de un programa de actividades y espacios seguros para garantizarles la

atención necesaria y cubrir sus necesidades cuando se produzcan situaciones difíciles de prevenir y en cuanto esté normalizada la situación. Astea es una entidad sin ánimo de lucro a nivel provincial, su misión es trabajar por la inclusión social de todas las personas con Trastorno del Espectro Autista, con apoyos y oportunidades, para que cada persona con TEA y sus familias tengan un proyecto de vida de calidad, asegurando su inclusión como ciudadanos/as de pleno derecho en una sociedad justa e igualitaria.



ASTEa cuenta con la colaboración de la Fundación "la Caixa". LA VOZ

# El Mercado Central, aula de aprendizaje con un showcooking de comida saludable

Bruno Fernández-Paniagua protagoniza un encuentro con alumnos del Colegio Arcángel

LA VOZ

El Mercado Central se convirtió ayer por la mañana en un aula de aprendizaje con el showcooking de comida saludable dirigido a centros escolares. El chef Bruno Fernández-Paniagua, de Esencia Catering, ha protagonizado una actividad con los alumnos del Colegio Arcángel como público que han destacado por su gran implicación.

Esta nueva cita de cocina en directo ha sido organizada por el Área de Promoción del Ayuntamiento de Almería y se enmarca en el Plan Turístico de Grandes Ciudades, con el apoyo de la Consejería de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local de la Junta de Andalucía.

Las ventajas y los beneficios de los alimentos saludables han centrado

buena parte de la actividad. Los estudiantes también han podido conocer el trabajo en la cocina, el día a día de la profesión y su importancia en el mercado laboral de la actualidad. Además, el chef ha elaborado diferentes platos utilizando productos de la huerta de Almería para poner en valor su calidad y las excelentes propiedades.

En este sentido, ha cocinado una receta de pasta italiana con espaguetis como elemento principal y otra de repostería con profiteroles. Durante todo el proceso, los asistentes han sido partícipes de las elaboraciones y han podido degustarlas una vez que ha concluido el cocinado.

Por otra parte, los showcookings el próximo 17 de noviembre con el chef Franello's y una sesión de cocina venezolana. Las inscripciones son gratuitas y



Un momento del showcooking de ayer en el Mercado Central. LA VOZ

pueden realizarse a través de la web <https://www.innovahosteleriayturismo.com/showcooking/>.

El Mercado Central ya ha sido escenario de otros destacados showcooking, como el que tuvo lugar el pasado

**El chef ha elaborado diferentes platos utilizando productos de la huerta de Almería**

septiembre, con la cocina internacional y la chef Cristina Ulla, del restaurante Aromas, como protagonistas. La actividad, organizada por el Ayuntamiento de Almería, se enmarcó en el Plan Turístico de Grandes

Ciudades y se realizó con el apoyo de la Consejería de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local de la Junta de Andalucía. Aunque fue una cita marcada por las elaboraciones internacionales, no faltó tampoco la esencia de la cocina almeriense con productos frescos del mar Mediterráneo. Dos recetas preparó la protagonista de la jornada con el pescado como elemento principal y un toque de la gastronomía local: coca de sardina y corvina con barniz de puerro.

En el primer plato, la sardina fue el producto principal, mientras que la corvina puso la guinda a las elaboraciones del showcooking. Pero tratándose de Almería, la huerta de Europa, la verdura también estuvo presente, con un barniz de puerro que puso el toque almeriense.

# Más de 1.650 vecinos acuden a Cruz Roja para pedir productos de primera necesidad

**ADRA** kioskoymas#cr

En 2020, la asamblea en Adra atendió a 600 personas «en situación de extrema necesidad» y asesoró a 400 en la búsqueda de un empleo

**M. TORRES**

ADRA. La asamblea de Cruz Roja en Adra hace balance de un año especialmente «intenso». La crisis sanitaria provocada por el coronavirus dejó a muchas personas sin ingresos «de la noche a la mañana» y obligó a redoblar esfuerzos. Según los datos publicados, más de 1.650 abderitanos acudieron a Cruz Roja en busca de productos de primera necesidad a lo largo de 2020. Además, se atendió a más de 600 personas en situación «de extrema vulnerabilidad» y se asesoró a casi 400 en la búsqueda de un empleo.

De las 110.000 personas atendidas por Cruz Roja en Almería,

2.600 pidieron ayuda en Adra. La mayoría necesitaba alimentos, ropa, productos higiénicos y recursos educativos. El confinamiento decretado dejó a muchos menores sin capacidad de respuesta. Cruz Roja prestó tabletas electrónicas y puntos de acceso a internet para que la formación académica pudiese continuar también en las familias en riesgo de exclusión social.

Especialmente importante fue, además, mantener activo el programa de acompañamiento a personas mayores. Sólo en el pasado año, se acompañó a más de 500 usuarios. El programa se reinventó para no poner en riesgo al colectivo a través de acompañamientos telefónicos, envío de actividades de memoria a sus domicilios así como medicinas y alimentos y seguimiento continuo de su estado anímico y de salud. De forma progresiva, la presencialidad está regresando al programa de envejecimiento activo con un enemigo a batir: la soledad. Estas y otras ayudas



Técnicos y voluntarios de Cruz Roja Adra, en el Día de la Banderita. r. i.

**Durante la pandemia, se reinventó el programa de atención mayores a través de un seguimiento telefónico continuo**

se canalizaron a través del denominado Plan Especial de Cruz Roja Responde, elaborado para hacer frente a una situación insólita, sin precedentes.

## Solidaridad

Detrás de las cifras publicadas, hay un entramado de solidaridad que lo hace posible. Además de los técnicos, Cruz Roja Adra

La asamblea sale a la calle para dar las gracias a los abderitanos

Con motivo del Día de la Banderita, que tuvo lugar el pasado 21 de octubre, los miembros de la asamblea local se echaron a la calle para informar de los proyectos sociales que se llevan a cabo. Excepcionalmente no hubo huchas ni se recaudó dinero. Salieron, unidos, a dar las gracias a los vecinos de Adra por la «solidaridad» que manifestaron durante la pandemia lo que permitió dar respuesta a las peticiones de ayuda que se registraron.

tiene a más de 60 voluntarios a su disposición, personas que de forma desinteresada aportan su tiempo a quienes más lo necesitan. Además, la asamblea local tiene 320 socios, entre personas físicas y empresas.

«La suma del esfuerzo de las personas voluntarias, el compromiso de nuestros socios y socias, la gran generosidad de quienes han realizado donaciones, la responsabilidad social de las empresas, y el respaldo de las administraciones públicas han hecho posible que Cruz Roja haya dado una respuesta histórica a una emergencia nunca vista» reconoció Alicia Sánchez, presidenta de la asamblea de Cruz Roja en Adra.

# Encalla un velero en la playa de El Lance de la Virgen y auxilian a sus dos tripulantes

**ADRA**

La embarcación es italiana, se encuentra en una zona de difícil acceso y fue inspeccionada ayer por los agentes de la Guardia Civil

**MARÍA TORRES**

ADRA. Un velero italiano con dos tripulantes a bordo encalló ayer en las playas de Adra, en concreto, en la barriada de El Lance de la Virgen. Según la Comandancia de la Guardia Civil en Almería, se produjo una avería en el motor de la embarcación.

Un vecino alertó a los agentes pasadas las seis de la mañana. Los pasajeros se lanzaron al agua al llegar la patrulla y fueron auxiliados y trasladados al Centro de Sa-

lud para recibir asistencia sanitaria, según las mismas fuentes. Agentes del Grupo Especial de Actividades Subacuáticas, GEAS, inspeccionaron la zona y una patrulla de la Guardia Civil se mantuvo en el lugar durante toda la jornada. Oficialmente no han trascendido más datos sobre este suceso.

Según el testimonio de algunos vecinos, el velero encalló de madrugada y se encuentra en una zona rocosa de difícil acceso, lo que dificultará las maniobras necesarias para recuperar la embarcación recreativa. Las rachas de viento registradas ayer en Adra tampoco ayudan a la conservación del velero, golpeado por el mar y las rocas. Ubicado escasos metros de la playa de El Lance y de las viviendas de esta barriada, ayer fueron muchos los curiosos que se acercaron hasta el lugar para contemplar el estado del barco.



El velero italiano se encuentra encallado en la playa de El Lance de la Virgen de Adra. MARÍA TORRES



La actividad se ha celebrado en el auditorio de la Universidad de Almería.

DIARIO DE ALMERÍA

## “Si no lo ves, te tienes que poner las gafas... violetas”

● Estudiantes de la Universidad de Almería participan en una actividad de sensibilización contra los estereotipos de género

### Redacción

De forma interactiva y dinámica, los estudiantes de la UAL han participado en la actividad de sensibilización: “Si no lo ves, te tienes que poner las gafas... violetas”. En la tarde del miércoles 27 de octubre, las profesoras María José González Moreno y Cristina Cuenca Piqueras junto al alumnado de tercero del Grado de Trabajo Social compartieron una experiencia que sin duda les servirá para su presente y futuro profesional.

La actividad, dinamizada por el alumnado de este Grado, dentro de la asignatura “Perspectivas de Género e Igualdad”, ha consistido en una presentación dinamizada en la que los asistentes visionaron un panel de prueba oftalmológica, donde cada letra ex-

puesta representa una situación o concepto de desigualdad por género. La explicación de cada letra parte de la premisa “si no ves, te tienes que poner gafas... violetas”, donde se ha insistido en la necesidad de incorporar en nuestras vidas la perspectiva de género.

El objetivo principal de la actividad ha sido sensibilizar sobre desigualdades que siguen sufriendo las mujeres en la actualidad. En concreto, se ha informado sobre el alcance de la violencia de género, la violencia obstétrica, el ciberacoso, el miedo y el acoso en las calles, desigualdades como el techo de cristal, la cosificación, la doble victimización en las agresiones sexuales, el lenguaje sexista y la importancia de la sororidad. Además, estudiantes y profesoras hicieron un análisis sobre

estas realidades con el fin de visibilizar y mejorar las actitudes igualitarias entre los asistentes.

Mediante esta actividad, se ha conseguido también completar la formación del alumnado de tercero de Trabajo Social, promoviendo el aprendizaje orientado a la práctica, puesto que han sido capaces de preparar los contenidos de la presentación y compartir sus conocimientos con el resto de la comunidad universitaria. Esta dinámica, que se celebró en el auditorio de la Universidad de la Universidad de Almería con la financiación del Vicerrectorado de Estudiantes, Igualdad e Inclusión mediante la Convocatoria de Ayudas para Actividades y Proyectos del I Plan de Igualdad de la UAL.

En concreto, esta actividad colabora en la implementación del eje 1: “cultura de igualdad y no violencia” del I Plan de Igualdad de la UAL, atendiendo la prevención y la detección de la violencia de género, las conductas machistas y el lenguaje no sexista, entre otras cuestiones.

## USTEA llama a la huelga a los profesores hoy contra la interinidad

### Redacción

USTEA ha convocado para este jueves una huelga general para todos los servicios públicos y una concentración que tendrá lugar a las 11:30 horas en la Puerta de Purchena de la capital, en colaboración con el sindicato CGT y las asociaciones Aepa y Caepat, con los que pretenden protestar y presionar socialmente a los diferentes partidos políticos ante la votación inminente en el Congreso del proyecto de Ley de Estabilidad de los Trabajadores Temporales de la Administración Pública. Desde el sindicato resaltan que “en la enseñanza hay en torno a un 30% de trabajadores interinos, en sanidad cerca del 50%”. Desde la Consejería

Educación cifra en el 21% la tasa de interinidad de la plantilla docente

ría de Educación han desmentido esta acusación y aseguran que la tasa de interinidad media actual en la plantilla docente pública de Andalucía se sitúa en el 21,03%. La Junta también ha querido aclarar la situación del IES La Mojenera al que aludía el sindicato asegurando que 50 de los 70 profesores son interinos. La Consejería de Educación argumenta que este centro almeriense cuenta con 63 puestos de plantilla de los que 43 tienen destino definitivo, si bien no todos trabajan en este instituto dado que 22 han decidido salir del mismo por el concurso. Esto quiere decir que de los 63 puestos, 21 son definitivos, lo que se traduce en una tasa de interinidad del 33% muy alejada del 70% como esgrimía el sindicato.

## CSIF denuncia que en la cárcel hay 470 celdas sin uso por falta de personal

### Redacción

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios CSIF Almería alerta de la situación insostenible de la prisión de El Acebuche, cuyas instalaciones tiene bloqueadas 470 celdas, divididas en cuatro módulos, por la alarmante falta de personal. El sindicato entiende inadmisibles que no se pueda ingresar ningún preso más porque no hay trabajadores para atender este espacio. En concreto, esta falta tan acuciante de empleados públicos en la cárcel almeriense hace que en el Departamento de Ingresos los internos estén pasando periodos de hasta 10 días, cuando lo habitual es que la estancia no se prolongue más de 24 horas. Por

Internos pasan diez días en ingresos, siendo 24 horas el periodo máximo de estancia

otro lado, este espacio también está siendo utilizado para que los presos que han vuelto de permiso pasen la cuarentena, siendo unas instalaciones que están muy por encima de la ratio establecida. Ante esta situación, el responsable de Administración General del Estado de CSIF Almería, Pepe Hernández, se muestra preocupado por dónde van a ser ubicados, por ejemplo, los más de 20 detenidos de la Operación Romeña que siguen en la Comandancia de Almería. “La coyuntura en la que se encuentra la prisión es totalmente inadmisibles, por lo que es una prioridad absoluta el incremento de la plantilla, no solo para prestar este servicio público, sino también para garantizar la seguridad de todos los trabajadores y trabajadora del Acebuche.

## EN BREVE

### Reclaman la figura del terapeuta ocupacional en los centros de salud

**CSIF.** La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) de Almería, primera fuerza sindical multiprofesional de la Mesa Sectorial del Servicio Andaluz de Salud (SAS), ha exigido que se refuerce la figura del terapeuta ocupacional en la sanidad pública andaluza y fundamentalmente en la Atención Primaria, “ya que su labor preventiva y rehabilitadora es tan esencial como desconocida”.

### 130.000 euros en la mejora de paradas del Área Metropolitana

**AUTOBÚS.** El director gerente del Consorcio de Transportes del Área Metropolitana, Luis Miguel Carmona, ha informado que al finalizar 2021 se habrán invertido 132.000 euros en la remodelación y mejora de una decena de espacios destinados al toma y deje de viajeros en el área metropolitana de Almería dentro del Plan de Inversiones para mejora de paradas.



Presentación del Plan de Inversiones para la ejecución y mejora de paradas.

DIARIO DE ALMERÍA

### Verdiblanca tendrá debate de cuentas y votación de directiva

**26 DE NOVIEMBRE.** El colectivo de Socios por el Cambio de Verdiblanca ha informado de que el próximo 26 de noviembre, en el Paraninfo de la UAL, se someterán a debate y aprobación las cuentas de 2019, 2020 y tendrá lugar la votación de una nueva Junta Directiva y presidencia. Se repetirán asamblea y elecciones por la presión social y jurídica del colectivo.

# HUÉRCAL DE ALMERÍA



El concejal de Deportes, Jesús Pomedio, con el diputado provincial José Antonio García, en el circuito de pumptrack de Huércal de Almería

D. A.

## El circuito de pumptrack acogerá la primera Copa de España

● El municipio decidirá quiénes son los primeros campeones de esta modalidad deportiva

### Redacción

Huércal de Almería hará historia el próximo 7 de noviembre coronando a los que serán los primeros campeones de la Copa de España de Pumptrack, que tendrá en la localidad huercaleense su

### Una superficie de más de 1.700 metros cuadrados

El circuito de pumptrack de Huércal de Almería, construido hace ahora un año como el más grande de todo el Levante na-

cional con una superficie de más de 1.700 metros cuadrados, consiste en un circuito con ondulaciones y peraltes para que cuan-

do el usuario tome las curvas coja inercia y pueda salir de la misma con la misma o mayor velocidad que a la entrada.

segunda y definitiva fase. El evento estará organizado por la Real Federación Española de Ciclismo y el Ayuntamiento de Huércal de Almería, con la colaboración de la Diputación Provincial de Almería, Jalual Sport & Ocio y el Club Deportivo Dirty Bike.

El diputado provincial de De-

portes, José Antonio García, y el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Huércal de Almería, Jesús Pomedio, han sido los encargados de presentar esta novedosa prueba deportiva en el propio circuito de pumptrack de la localidad, situado en un gran complejo de deporte urbano en el barrio de Los Pinos.

El diputado de Deportes ha destacado que "la provincia de Almería se sitúa de nuevo en la vanguardia en la celebración de eventos deportivos de primer nivel, en este caso gracias al Ayuntamiento de Huércal de Almería, que ha conseguido que se celebre en su municipio y en su fantástico circuito de pumptrack la Copa

de España, que solo se va a celebrar en dos municipios de toda España y uno de ellos va a ser en Huércal de Almería".

José Antonio García ha añadido que "desde la Diputación de Almería vamos a seguir apoyando que la provincia sea referente y protagonista en el deporte, y especialmente en el ciclismo, donde tantas alegrías nos hemos llevado en los últimos meses".

Por su parte, el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Huércal de Almería ha destacado que "gracias a la Real Federación Española de Ciclismo, a la

La cita tendrá lugar el próximo 7 de noviembre en esta instalación deportiva

Diputación Provincial de Almería y a nuestro municipio vamos este año se va a hacer historia porque se hace por primera vez la Copa de España de Pumptrack y va a ser en Huércal de Almería donde se entreguen los maillots a los primeros campeones de España".

Jesús Pomedio ha explicado que "el pumptrack es un circuito de inercias donde se puede utilizar cualquier elemento con ruedas, como patines, scooter, bicicleta o monopatin, donde no tienes que pedalear ni impulsarte y solo con el cuerpo se coge la inercia para dar una vuelta". "En Huércal de Almería contamos con una instalación deportiva muy nueva y es una diversión para todos los públicos", ha añadido.

La Copa de España de Pumptrack ha tenido este fin de semana su primera cita en Aínsa-Sobrarbe (Huesca), con más de 100 participantes. Huércal de Almería acogerá la segunda y será la que corone a los primeros campeones de la Copa de España de esta modalidad.

## Comienza la segunda fase del reparto del Plan de Ayuda Alimentaria de Cruz Roja

Para personas necesitadas en situación de dependencia social y/o económica

### Redacción

El Ayuntamiento de Huércal de Almería ha comenzado la segunda fase del reparto del Plan de Ayuda Alimentaria de Cruz Roja a personas necesitadas en situación de dependencia social y/o económica, y que en el caso de Huércal de Almería afecta a cerca de 250 familias.

En esta fase se van a repartir

más 22.000 kilos, distribuidos en dos fechas: una, la que comenzó este lunes 25 de octubre y que durará tres semanas; y otra en febrero de 2022.

La cesta de 11 alimentos, nutritivos, básicos, de fácil transporte y almacenamiento y poco perecederos, permite que las personas desfavorecidas puedan preparar fácilmente una comida completa para una persona o para una familia con varios miembros.

El Plan de Ayuda Alimentaria reparte estos días en toda la provincia de Almería 1.274.830,08 kilos de productos entre 45.248 personas necesitadas en situa-



La concejala de Bienestar Social, Almudena Fernández, con voluntarios.

D. A.

ción de dependencia social y/o económica. Se trata de la segunda fase de este programa que, en una primera fase desarrollada el pasado mes de junio, ya repartió 746.580 kilos de alimentos.

En el marco del Programa 2021, el FEGA ha comprado, mediante un procedimiento de licitación pública, más de 59,2 millones de kilos/litros de alimentos: arroz blanco, garbanzo cocido, conserva de atún, pasta alimenticia tipo espagueti, tomate frito en conserva, galletas, macedonia de verduras en conserva, cacao soluble, tarritos infantiles de fruta y de pollo, leche entera UHT y aceite de oliva.

El Fondo de ayuda Europea para las personas más desfavorecidas cofinancia en un 85% la compra de estos alimentos. El 15% restante se financia por el presupuesto nacional.